



平成 24 年 12 月 15 日

カンタベリー日本語補習校
校長 長野 晴展

6週間の長い夏休みが始まります。目当てを決め、過ごし方を考えましょう。夏休みは勉強のチャンスです。1～3学期の勉強でよくわからなかったところをもう1度復習しましょう。自分の課題や自由研究にも取り組みましょう。十分に準備をし、いろいろな体験に挑戦しましょう。そして働きましょう。家の手伝いをたくさんしましょう。

25年度教育課程説明会（12月1日）

多数の方のご参加ありがとうございました。この件は、後任校長に引き継ぎ、25年度に実施できるようにします。

音読発表会（12月8日） 「響き合おう 高め合おう 音読の世界」

小1から中3まで13学級とも、練習の成果を生かし、聞き手に内容がよく分かるようにそれぞれ工夫をこらし、堂々と素晴らしい発表ができました。保護者の皆様、ご参観ありがとうございました。

お世話になりました。ありがとうございました。お別れです。

私は4月1日に日本の福岡県福岡市からこのクライストチャーチのカンタベリー日本語補習校に赴任しました。5月頃から病気にかかり、10月頃から病気がひどくなりました。10月3日に一般医（GP）、10月25日に専門医を受診したところ、継続的で長期にわたる医療管理を可能にするため、日本へ帰国し、専門医にて治療を受けたほうがよいとの診断を受けました。よって今月中、年内に帰国させて頂くことを決心いたしました。

もっと長く NZ・クライストチャーチに住み、児童・生徒の一人一人のよさを知り、任期いっぱい務めたかったのですが、病気のまま、これ以上とどまることは、かえって皆様に迷惑をかけます。

後任の校長には、ふるかわあきら古川明先生（神奈川県）をお迎えすることになりました。私同様にご支援賜りますようよろしくお願いいたします。遅くとも3月中旬には着任される予定です。一日も早く、元気で気力・体力十分な古川明校長先生が赴任されますことを願っています。文部科学省にも要望しております。

任期を全うできなかったこと、病気を発症した自分に大変悔しく思うとともに、児童・生徒、保護者、運営理事会、日本人会の皆様に多大なご迷惑をおかけすることに対して非常に心苦しく思っております。

児童・生徒、保護者、運営理事会、日本人会の皆様、本当にお世話になりました。日本から皆様のご健康とご活躍を心より願っております。ありがとうございました。皆さん お元気で さようなら。



12/1 25年度教育課程説明会



12/8 新小1年入学説明会



12/8 音読発表会（小2-2）



12/8 音読発表会（小3-1）



◀12/8 音読発表会（小6）



12/8 音読発表会（中3）▶